



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Fête de la Nativité du Christ à la représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas



Le 7 janvier 2019, fête de la Nativité du Christ, l'évêque Moïse de Daraya a célébré la Divine liturgie à l'église Saint-Ignace-le-Théophore de la Représentation de l'Église orthodoxe russe de Damas, avec la bénédiction de Sa Béatitudo le patriarche Jean d'Antioche la Grande et de tout l'Orient.

L'évêque Moïse concélébrait avec le prêtre Matta Haddad, clerc de la cathédrale de l'Église orthodoxe d'Antioche à Damas, et avec l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche.

Le chargé d'affaires de la Russie en Syrie, E. Kourbanov, l'higoumène Pélagie, supérieure du monastère de Maaloula (Église orthodoxe d'Antioche), le compositeur A. Kormoukhine, coordinateur du mouvement russe « Quarante quarantaines », V. Lantseva, présidente de la fondation caritative russe Saint-Paul, des employés de l'ambassade de Russie en Syrie et quelques fidèles de l'Église orthodoxe russe résidant dans la capitale syrienne, ont assisté à l'office.

A la fin de la Liturgie, l'évêque Moïse a chaleureusement souhaité une bonne fête à la communauté de la Représentation. De son côté, l'higoumène Arsène a remercié l'archipasteur d'avoir célébré l'office de la Nativité à la représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas, et lui a offert en souvenir une icône de saint Séraphin de Sarov, contenant une parcelle des reliques du saint.

Ensuite, les paroissiens ont servi le thé à la salle de réception de la Représentation.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46786/>